
Aber es ist
nicht

so schlimm
, wie

es sich anh
ört Die meisten

überleben es
tatsächlich

Und du
kannst a

us

jedem Sc
heitern

etwas ler
nen

(Wenn
du es

versuch
st)

Ja, es macht keinen
Spaß, ist lästig,
frustrierend und
anstrengend

Wichtig ist nur, einmal
mehr aufzustehen, als
du hingefallen bist

Es führ
t kein W

eg am

Scheite
rn vorb

ei.

Scheite
rn IST

der Weg
.

Scheitern bedeutet

Nicht genugangestrengt

Es fehlt
noch etwas ?
Zu viel
vorgenommen

!


